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EXPERIENCIA 
 

Mi vinculación con la Innovación y la I+D viene desde incluso antes de finalizar 
mis estudios. Mi pasión, la montaña, hizo que tuviese que integrar la “innovación” 
en procesos como las telecomunicaciones, la logística, los modelos predictivos en 
meteorología, la sostenibilidad y especialmente en los modelos de análisis de 
riesgos cuando sólo con 24 años comencé a liderar las expediciones de la UPV 
al Himalaya. 

Desde entonces, todos los trabajos que he desempeñado han estado vinculados 
con la I+D+i como base de las capacidades que tenemos las personas para 
mejorar nuestro propio entorno. En ocasiones, por desgracia, el resultado de las 
innovaciones no siempre se puede transferir a la sociedad como nos hubiese 
gustado. Normalmente falla la capacidad de transferencia o la planificación y 
seguimiento por objetivos en el proyecto. Por eso, cada día estoy más convencido 
de la integración de toda la sociedad en los procesos de innovación, a las 
metodologías más creativas y a la vez a la capacidad de concreción para pasar 
de retos a ideas, proyectos, tareas y resultados. Para mí, la “innovación”, no es un 
reto de la industria o de las universidades o de las instituciones, es un reto de la 
sociedad en global, donde todos estaremos implicados. 

Mi experiencia profesional, presentada de forma cronológica, es la siguiente: 

Entre 2001 y 2012. -> Trabajé en el Instituto de Biomecánica de Valencia (IBV), 5 
años como investigador y 6 años como Director del Ámbito de Deporte. Mis 
principales funciones se centraron en la definición, preparación y desarrollo de 
proyectos de convocatorias regionales, nacionales y europeas. Durante este 
tiempo lideré o participé en más de 100 proyectos nacionales y europeos tanto 
del 5º programa Marco, como del Plan nacional, el CDTI y la antesala de lo que 
luego sería Horizon 2020. 

Entre 2007 y 2012. -> Estando en el IBV asumí el Rol de Secretario del Comité 
Técnico de Normalización AEN/CTN 147. Donde tuve la oportunidad de articular 
a todo el sector del deporte del país y defender sus intereses dentro de los 
comités Europeos de Normalización, comprendiendo el valor de nuestra industria, 
las alianzas y las estrategias institucionales e industriales, lo que luego se llamó 
cooperación “Público-Privada”. 

Entre 2011 y 2013. -> Bajo el amparo del entonces MINECO y la estructura de 
Plataformas Tecnológicas, lideré la puesta en marcha de la Plataforma 
Tecnológica Española de la Industria del Deporte. Desarrollamos la Agenda 
Estratégica de la Industria, con 10 áreas de actuación y un total de 47 proyectos, 
que hoy todavía siguen en marcha. Los cambios de gobierno modificaron las 
políticas de I+D+i y en el año 2013 y pasé a asumir el rol de Director General de 
la Asociación empresaria resultado de esta Plataforma. 

Entre 2013 y 2016. -> Trabajé para el Valencia C.F. como Business Intelligence 
Manager, donde mi función “real” fue la estructuración de las unidades de 
negocio del club y la definición de la hoja de ruta a seguir, tanto antes de la 
venta, como después de ella. Mi etapa final se centró en el departamento de 
Marketing y en el proyecto del nuevo estadio, donde desarrollamos el proyecto 
como un motor de innovación para el club, la ciudad y la sociedad, aunque por 
desgracia todavía no se ha puesto en marcha. 

Quien soy… 

Un enamorado de mi 
ciudad y de la 
innovación cómo 
palanca para 
incrementar la calidad 
de los productos y 
servicios que nos 
rodean. 
Trabajando con la 
mente abierta y los 
pies en el suelo, con 
esfuerzo en la 
metodología y los 
procesos de trabajo, 
con un fin claro, 
concreto y aplicable a 
la mejora de la 
sociedad. 

 
LinkedIn 

www.linkedin.com/in/david-rosa- 
mañez-94748420 



Entre 2017 y 2019. -> Me incorporé al Global Sport Innovation Center powered 
by Microsoft (GSIC) como director de innovación, con la función principal de 
coordinación de actividades de gestión del conocimiento y sesiones de 
Networking entre los más de 250 socios de 32 países que tienen el centro. 

Entre 2017 y 2019. -> Trabajé con empresa propia prestando servicio de 
consultoría de negocio e innovación para diferentes compañías. Actualmente me 
mantengo como accionista de la compañía, pero ya no soy su administrador ni 
presto servicios. 

En la actualidad -> Desde noviembre de 2019 hasta la actualidad estoy 
desarrollando las funciones de Subdirector Técnico de Las Naves. Principalmente 
centrado en la gestión del equipo de trabajo de Técnic@s de I+D+i de la entidad, 
extendiendo también mis funciones a seguimiento de presupuestos y acciones 
propias del departamento de administración de la fundación. 

 

FORMACIÓN 

♯ Ingeniero de Materiales, por la Universidad Politécnica de Valencia. 
♯ Ingeniero Técnico Industrial, por la Universidad Politécnica de Valencia 
♯ Diploma de Estudios Avanzados (DEA por la Universidad Politécnica de 

Valencia 
 

PUBLICACIONES 
Y CONGRESOS 

 

Durante el tiempo que trabajé en el IBV realicé más de 100 publicaciones entre 
artículos científicos y de divulgación de resultados de proyectos de I+D+i. 
Además, he coordinado contenidos y escrito un total de 7 libros, principalmente en 
relación con el mundo del deporte. 

Respecto a la participación en Congresos de divulgación científica he participado 
como ponente en multitud de congresos de carácter internacional, siendo el 
coordinador de contenidos en tres de ellos (por ejemplo “Sport IP Forum”, 
desarrollado en Feria Valencia en 2017. 

 
LIDERAZGO 

 

Me considero una persona muy dinámica y que basa su día a día en los retos 
que me hacen ser mejor persona, más feliz. Creo que tengo la capacidad de 
movilizar a las personas con las que trabajo, por la pasión y el esfuerzo que en 
primera persona imprimo en todo lo que hago. 

No me gusta decir que soy un “líder” me gusta generar grupos de trabajo 
cohesionados y donde todos tienen una responsabilidad, grande o pequeña 
pero son importantes en la consecución de los objetivos que nos marcamos. 

 
AFICIONES Y PROYECTOS PERSONALES 

 

Disfruto de la familia, los amigos y la montaña. 

Estoy “intentando” construir un Centro de Educación Medioambiental focalizado en 
actividades para Infantil y Primaria, en “Chóvar” (Castellón) donde intentaré 
plasmar mis pasiones, la montaña y la innovación sostenible. 


